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SOTTOSEGRETARIO MARTINI ALLA PRESENTAZIONE 

DELLA “STAGIONE DELLA PREVENZIONE ANMVI” 

 

Il Sottosegretario Francesca Martini interverrà martedì 9 febbraio alle ore 

11.00 alla presentazione della “Stagione della Prevenzione ANMVI”, 

progetto che  rendendo disponibile l’effettuazione di visite veterinarie 

gratuite per gli animali da compagnia è volto a sensibilizzare i loro 

proprietari verso una medicina preventiva. Nella edizione 2009 della 

manifestazione  hanno aderito all’iniziativa ben 2800 strutture veterinarie 

distribuite su tutto il territorio nazionale, che rappresentano circa la metà di 

quelle esistenti. Quest’anno le strutture che hanno aderito sono circa 3000.  

In merito a tale iniziativa il Sottosegretario Martini ha dichiarato: 

“Accolgo con rinnovato piacere  l’edizione 2010 di questo progetto a 

sostegno dei proprietari di animali e della salute e del benessere dei loro 

compagni di vita. L’iniziativa infatti merita tutto il supporto e 

l’apprezzamento che il Ministero della Salute continua a esprimere 

attraverso la concessione del patrocinio. Il crescente successo in termini 

di numero di visite veterinarie effettuate  è un risultato importante  e 

ritengo necessario far comprendere ai proprietari di cani che solo una 

medicina preventiva , che si realizza con regolari visite medico 

veterinarie, consente di intervenire in fase precoce su patologie che  

possono degenerare e rendere inutile  un tardivo intervento medico.”   

In particolare il Sottosegretario ha sottolineato “Ribadisco  il mio impegno 

affinché  si trovi una strada per la riduzione dell’aliquota IVA sulle 

prestazioni veterinarie e sugli alimenti per animali d’affezione. Oggi più 

che mai l’animale da compagnia rappresenta un elemento di grande 

valore sociale all’interno di milioni di famiglie italiane e su questo le 

Istituzioni devono interrogarsi in termini di un aiuto concreto.” 


